



## Neuer Ansatz für Erklärvideos zu grundlegenden Wirtschaftsthemen

economiesuisse, Young Enterprise Switzerland (YES) und das Institut für Wirtschaftspädagogik der Universität St. Gallen gehen neue Wege in der Vermittlung von Wirtschaftswissen.

Die fiktive Social-Media-Influencerin Hanna Cash vermittelt mit einer Reihe von Erklärvideos sympathisch, fachlich korrekt, neutral und erfrischend die Grundlagen der Wirtschaft. In der ersten Episode zeigt sie, wie der einfache Wirtschaftskreislauf funktioniert. Weitere Episoden folgen in Kürze. Mit diesem Angebot möchten die Projektpartnerinnen einen Beitrag dazu leisten, die ökonomische Grundbildung bei Jugendlichen der Sekundarstufe I und II zu erhöhen respektive die Themen im Alltag der Jugendlichen greifbarer zu machen. Ausserdem findet über das Instagram-Profil von Hanna Cash eine Interaktion mit den Schülerinnen und Schülern statt.

Hanna Cash vermittelt Wirtschaftswissen, wie Sie es noch nie gesehen haben. Überzeugen Sie sich selbst.